
Ich frage die Verwaltung: 
 
 

1. Wie bewertet die Verwaltung den derzeitigen IST-Zustand bei den Angeboten zur 

Nahversorgung in Radewell und Osendorf? 

 

 
2. Welche Gründe sind der Verwaltung für die derzeitige Schließung der Netto-Filiale in 

Radewell bekannt?  

 

In welchem Umfang führt die Verwaltung Gespräche mit dem Handelsunternehmen, dem 

Eigentümer und dem Gebäudeverwalter, mit dem Ziel einer zügigen Wiedereröffnung 

oder Schaffung alternativer Angebote vor Ort?  

 

Zu welchem Zeitpunkt rechnet die Verwaltung mit einer Wiedereröffnung des Marktes?  

 

 
3. Wie wird der Standort zur Nahversorgung in Osendorf (ehemals Aldi) gegenwärtig 

genutzt und welche Pläne zur Aufwertung und Entwicklung des Stadtteils verfolgt die 

Verwaltung an diesem Standort?  

 
 

gez. Johannes Streckenbach 

Stadtrat 

 
 

 


